

# *Leinier Domínguez garde la 22e position au ranking mondial des échecs*

---



La Havane, 3 avril, (RHC).- Le Grand Maître cubain, Leinier Dominguez, garde la 22e position au ranking mondial des échecs après la diffusion par la Fédération internationale des échecs de la mise à jour des résultats des meilleurs joueurs.

Leinier Dominguez reste ainsi le joueur latino-américain le mieux placé sur cette liste avec un coefficient ELO de 2 739 points.

Le Grand Maître vénézuélien, Eduardo Iturrizaga s'avère maintenant le second latino-américain au ranking mondial à la place 74e avec un coefficient ELO de 2 671 points après la chute du Péruvien Julio Granda à la 100e position.

Leinier Dominguez avait seulement additionné 2,5 points à son actif lors du tournoi européen de Clubs qui s'est disputé à Novi Sad, en Serbie, au mois de novembre. Depuis, il n'a participé à aucun autre tournoi.

Le Norvégien Magnus Carlsen, reste en tête du ranking mondial avec 2 838 points ELO. Il est suivi de l'Étatsunien d'origine chinoise, Wesley So, (2 822 points) et de l'Italo-américain, Fabiano Caruana, avec (2

817 points).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/125962-leinier-dominguez-garde-la-22e-position-au-ranking-mondial-des-ehecs>



**Radio Habana Cuba**